

事業団理念 ともに生きる心を育み ともに歩む社会の実現

発行：社会福祉法人大阪府障害者福祉事業団 茨木市立障害福祉センターハートフル

〒567-0819 茨木市片桐町4番26号 TEL 072-620-9818 FAX 072-620-9812

発行責任者：所長 原稔 令和5年10月1日

【地域活動支援センターⅡ型より】

ちかつアートフェスタに参加！

令和5年7月11日(火)～13日(木)にイオンタウン茨木太田にて、『ちかつアートフェスタ』が開催されました。今回は木製の専用展示台を作成して作品を展示しました。茨木市内の地域活動支援センター4事業所が合同で行う『ちかつアートフェスタ』は、茨木市内で知名度が上がっており、多くの方々に来ていただいています。事業の中で創作活動の機会も増えました。写真は展示した作品の一部です。



触って楽しめる作品（写真：黒いテーブルの上に触って楽しめる作品が並んでいる。）



夏の風景（写真：上にハートフルのパンフレットの表紙、下にかき氷やひまわりなどの壁画が展示されている。）



バレンタインの樹（写真：壁画。紙で作った色とりどりのハートが木の葉のように並んでいる。）

樹の下にはうさぎが2匹立っている。)



雨傘のダンス（写真：上には様々な色の傘が並んでいる壁画が展示されている。下にはハートフルのパンフレットの地域活動支援センターⅡ型ページ分が展示されている。）

【生活介護ハートフルより】

夏野菜を収穫！

6月はじゃがいも、7月はスイカ、ゴーヤ、万願寺とうがらし、トマト、ナスを収穫しました。皆さんでメニューを決め調理の役割も分担して、じゃがいもやスイカをみんなで美味しくいただきました。



じゃがいもを油で揚げてポテトチップスにしました。（写真：男性職員1名・女性職員1名がじゃがいもを油で揚げている。）



スイカは、甘くてジューシー。美味しくいただきました。（写真：男性利用者1名が小玉スイカの入ったザルを持ってピースしている。）



太陽の光をたくさん浴びて育ったツヤツヤな夏野菜（写真：白いザルに入ったピーマン・ゴ

一ヤ・きゅうり・オクラ・トマト・ナス)

【生活介護新任職員紹介】



(写真：大島支援員) 大島聰実（生活介護支援員）はじめまして。大島聰実と申します。生活介護のお仕事は初めてですが、一人ひとりの利用者様のために、思いやりを持って声をかけ、過ごしやすい環境づくりに努めます。よろしくお願ひします。



(写真：内藤看護師) はじめまして。内藤敦子と申します。看護と介護の経験をもとに、安全・安心できる環境を作り、利用者様に喜んでいただけるよう努めてまいります。よろしくお願ひします。

【市民交流講座より】

手作り講座

8月5日（土）の手作り講座は、「茨木童子の絵付け」を行いました。参加者それぞれの茨木童子が出来上がりました。次回は、12月9日（土）干支の張り子の絵付けは「辰」の予定です。



(写真：赤色に絵付けされた茨木童子が写されている。)

スポーツ吹き矢体験講座

8月26日（土曜日）、スポーツ吹き矢体験講座を3年ぶりに行いました。スポーツ吹き矢は吹く前に基本動作（作法）があり、その後に矢を吹きます。吹く力は強くなくてもまっすぐ飛びますが、集中力が途切れると的の真ん中を狙うことが難しく高得点がとれません。的を射貫くたびに参加された皆さんからは歓声が上がっていました。



集中して狙いを定めます（写真：男性が吹き矢で的を狙っている。吹き矢の団体の方が男

性の吹き矢を支え持つて補助している。)



中心の的に当たりますように（写真：車椅子に座った女性が吹き矢で的を狙っている。吹き矢の団体の方が女性の横に座り、吹き方を教えている。）

【茶話会のお知らせ】

今年度も、サービス向上のため、事業（貸室・入浴サービス・生活介護・地域活動支援センターⅡ型）ごとに茶話会を実施します。利用されている皆さまからのご要望や日頃のサービスについて感じておられることなどを聞きし、意見交換を行いたいと思います。日時等の詳細は後日お知らせいたします。

【おにも見にクルアート展 2023のお知らせ】

『おにも見にクルアート展 2023』が開催されます。人権及び障がい者福祉の啓発を目的に、障がいの有無、年齢、性別、国籍などにとらわれない個性溢れるアートに触れていただく展示会です。期日 2023年12月5日（火曜日）から12月8日（金曜日）場所 茨木市文化・子育て複合施設おにクル（11月26日オープン）1階オープンギャラリー
12月5日（火）午後から、オープニングイベントとして「ハートフル発表会」「当事業団福祉啓発」「手話エンターテイメント発信団oioi」などの舞台をギャラリー横の多目的ホールで行います。事業団内の職員にも呼びかけ、盛り上げていきたいと思います。（ボランティアで行事を手伝っていただける方も募集しています。）期間中は、自主製品の販売や様々な体験ブースもあり、皆さんで楽しんでいただけるイベントになっています。また、ハートフル地域活動支援センターⅡ型と生活介護ハートフルの共同作品も展示する予定です。

おにクル発表会に向けて

2023年12月5日（火）の「ハートフル発表会」に向けて生活介護ではそれぞれが満足できるステージになるよう日中活動の中で日々、カスタネット等の合奏練習をしています。



合奏練習の様子（写真：左側にいる男性利用者がカスタネットを持って叩いている。中央にいる女性利用者が机の上に置かれた電子ピアノをひいている。右側にいる利用者数名がカスタネットを持って叩いている。）

【小冊子「七福人」を発行しました。】

昨年来、茨木市地域生活支援拠点整備人材育成事業の一環で作成に取り組み、福祉に携わる職員（2～4年目）による福祉

観を集めた小冊子「七福人」ができあがりました。福祉に興味を持ち、その担い手になる人が増えることと、経験のある職員が、いつしか忘れていた初心に戻りさらに活躍されますよう、願いを込めて発刊しました。ハートフルロビーにある福祉情報発信コーナーにも置いています。たくさんの方に読んでいただき、お役立ていただければと思います。



(写真：本棚中央に七福人の冊子が置かれている。)

障害のある人もない人も ハートフルに

(イラスト：障害のある人もない人もっとハートフルに)

機関紙「ハートフル」第36号 ここまで